

**ANALISIS LAPORAN KEUANGAN SEBAGAI DASAR PENILAIAN KINERJA
KEUANGAN PADA DINAS PARIWISATA KOTA MALANG**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi**

AKUNTANSI



DISUSUN OLEH :

ERNA TALO

2019110018

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

FAKULTAS EKONOMI

MALANG

2022

RINGKASAN

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan Dinas Pariwisata Kota Malang berdasarkan *Current Ratio dan DER* tahun 2020-2022 dinyatakan tidak sehat berdasarkan rasio likuiditas dan rasio solvabilitas dengan nilai rasio rendah karena Dinas Pariwisata Kota Malang memiliki nilai aktiva dan modal yang rendah untuk membayar kewajiban jangka panjang dan kewajiban jangka pendek. Manfaat dari menganalisis rasio kinerja keuangan Dinas Pariwisata Kota Malang yaitu sebagai informasi bagi pihak manajemen yang dijadikan rujukan untuk perencanaan dan pengembangan Dinas Pariwisata Kota Malang.

Kata Kunci: Aktivitas, Kinerja Keuangan, Dinas Pariwisata, Likuiditas, Solvabilitas

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pariwisata adalah elemen terpenting dalam pertumbuhan dan pembangunan suatu daerah jika bisa dikelola dengan baik. Di Indonesia pariwisata menjadi salah satu sektor tercepat yang pertumbuhannya di dukung dengan potensi wisata yang besar di setiap daerahnya. Pemerintah memegang peran penting dalam meningkatkan pengembangan pariwisata di Indonesia. Menurut UU No. 10 Tahun 2009, pengembangan sektor pariwisata bergantung pada sejumlah infrastruktur dan layanan masyarakat, perusahaan, pemerintah, dan kota yang berbeda. Meskipun demikian, Indonesia dan seluruh dunia terkejut dengan virus covid-19 belum lama ini, yang telah bertanggung jawab atas sejumlah besar kematian. Hal ini membuat pariwisata di Indonesia mengalami penurunan pengunjung yang mengakibatkan menurunnya pendapatan dari hasil wisata.

laporan keuangan suatu lembaga untuk menilai preferensi dalam mencapai prestasi lembaga, khususnya tingkat profitabilitas, tingkat risiko, atau tingkat kesehatan keuangan di masa depan. Rasio keuangan, menggunakan banyak rasio yang dapat memberikan sudut pandang yang sangat baik pada reputasi moneter suatu organisasi, digunakan dalam menganalisis ulasan yang terkait dengan bisnis.

Sektor pariwisata dari alat transportasi, penginapan, restoran juga hal-hal lainnya yang membantu kegiatan wisata juga terkena imbasnya, yang mengakibatkan kunjungan wisatawan mengalami penurunan sejak awal *Covid-19*, hal ini juga terjadi pada salah satu dinas pariwisata yang ada di kota Malang.

Turis dari seluruh dunia memotong kunjungan mereka jauh lebih pendek. Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) yang diterapkan di Indonesia pada awal tahun 2020 telah mengurangi jumlah wisatawan yang berkunjung ke negara tersebut, yang mengakibatkan hilangnya pendapatan, terutama bagi dinas pariwisata. Mau tidak mau, ini akan berpengaruh pada garis bawah biro pariwisata dalam berbagai cara.

Dinas Pariwisata membutuhkan kinerja moneter yang memungkinkan mereka untuk memenuhi tugas mereka sejalan dengan tujuan menyeluruh, dan evaluasi keuangan diperlukan untuk memastikan kemenangan dan kegagalan manajemen keuangan. Tinjauan keuangan adalah tinjauan moneter yang memasukkan statistik tentang peran moneter dan tanpa penundaan terkait dengan operasi keuangan dan moneter. Aset, liabilitas, dan keadilan semuanya menjadi perhatian integral dalam mengukur status

moneter.

Mukcoffi, Ahmad (2021) Meskipun gaya hidup rencana investasi sekarang tidak berkembang terlalu jauh, secara teoritis dapat dikatakan bahwa tingkat kinerja ekonomi secara keseluruhan dalam suatu kuartal dapat dipengaruhi secara substansial. Penghasilan tunai, tahapan stok, dan properti lainnya biasanya akan berperan dalam hal ini. Perusahaan akan hidup dengan tujuan dan keuntungan yang jauh lebih kuat. Akibatnya, kuartal ini dapat dianggap berkembang dalam hal kinerja ekonomi dan dapat dimiliki berdasarkan analisis ekonomi komersial.

Rasio solvabilitas, biasanya disebut rasio leverage, adalah rasio ekonomi kelas dua, menurut Poppy Indrihastuti dan Imam Hidayat (2019). Rasio hutang, rasio hutang terhadap keadilan, rasio keadilan hutang jangka panjang, rasio kapitalisasi hutang terhadap waktu lama, contoh hobi yang diperoleh, koin mengikuti arus keuntungan hobi, koin mengikuti arus keuntungan internet, dan pendapatan kembali adalah 8 rasio yang membentuk rasio ini. Semakin baik rasio leverage, semakin besar pula dedikasi perusahaan kepada 1/3 pihak (kreditur atau pemberi pinjaman). Karena keuntungan harus diterima oleh pemberi pinjaman dalam bentuk biaya hobi hipotek, hal ini mempengaruhi kinerja perusahaan, khususnya penurunan pendapatan internet yang diperoleh. Karena biaya kembali (go back) atas modal berkurang karena harga perusahaan meningkat, rasio leverage berdampak buruk pada pengembalian umum.

Pendapatan dan biaya yang diperhitungkan dalam keuntungan/kerugian internet agen pariwisata adalah faktor yang terkait dengan ukuran operasi moneter. Evaluasi catatan keuangan adalah prosedur mengubah fakta menjadi fakta dengan bantuan penggunaan berbagai prosedur analitis terhadap laporan keuangan dan fakta dengan tujuan untuk memperoleh pengukuran dan hubungan yang dapat digunakan dalam pengambilan keputusan.

Tinjauan keuangan akan memainkan peran penting dalam kinerja moneter Dinas Pariwisata Kota Malang dalam menegakkan program hobi Dinas Pariwisata Kota Malang.

Sebagaimana telah dijelaskan pada latar belakang tersebut, sehingga dalam riset ini peneliti melakukan penelitian dengan judul “Analisis Laporan Keuangan Sebagai Dasar Penilaian Kinerja Keuangan Pada Dinas Pariwisata Kota Malang”.

1.2 Rumusan Masalah

Pernyataan masalah investigasi ini adalah “Bagaimana Pentingnya Laporan Keuangan Sebagai Dasar Penilaian Kinerja Keuangan Pada Dinas Pariwisata di Kota Malang”.

1.3 Tujuan Penelitian

Penelitian sedang dilakukan dengan menggunakan rumusan isu tersebut di atas sebagai titik awalnya Laporan keuangan menjadi dasar penilaian hasil ekonomi dinas pariwisata Kota Malang.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis

Dapat berfungsi sebagai pedoman untuk studi masa depan, sehingga membantu kemajuan pengetahuan, khususnya di bidang akuntansi.

2. Manfaat Akademisi

Dapat memperluas pengetahuan dan pemahaman mengenai pentingnya laporan keuangan dan kinerja keuangan Di Kantor Pariwisata Kota Malang. Disamping itu dapat memberikan acuan untuk pengembangan penelitian mengenai pentingnya laporan keuangan dan kinerja keuangan di Kantor Dinas Pariwisata Kota Malang.

3. Manfaat Praktis

Hal ini dimaksudkan agar dengan dilakukannya penelitian ini, Pentingnya laporan keuangan dan kinerja keuangan dapat lebih diapresiasi oleh akademisi dan masyarakat, sehingga dapat memberikan acuan maupun referensi bagi sebuah usaha dalam menuju kesuksesan.

DAFTAR PUSTAKA

- Afriani, E. (2014). *Analisis Komparatif Informasi Kinerja Keuangan Berbasis Akuntansi (EPS, ROA, ROE) Dengan Berbasis Nilai Tambah (EVA, MVA) Sebagai Pengujian Konsep Agency Theory Pada Bumn Yang Listing Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2005-2013*. Universitas Pendidikan Indonesia.
- Arikunto, S. (2013). *Prosedur Penelitian*. Rineka Cipta.
- Falah, A. S. (2018). *ANALISIS TINGKAT KESEHATAN UNIT SIMPAN PINJAM KOPERASI PADA KOPERASI PEDAGANG PASAR (KOPPAS)*. Global Aksara Pers.
- Herdiansyah, H. (2014). *Metodologi Penelitian Kualitatif untuk Ilmu*. Jakarta: Salemba Medika.
- Hery. (2018). *Analisis Kinerja Manajemen*. Grasindo.
- Hidayat, I., & Indrihastuti, P. (2019). Analisis rasio keuangan terhadap return saham pada Jakarta Islamic Index (JII) yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Penelitian Ekonomi Dan Akuntansi (JPENSI)*, 4(3), 1145–1158.
- Jumingan. (2019). *Analisis Laporan Keuangan*. Bumi Aksara.
- Kasmir. (2013). *Analisis Laporan Keuangan*. Raja Grafindo Persada.
- Khuong, M. N., & Phuong, N. T. (2017). The effects of destination image, perceived value, and service quality on tourist satisfaction and word-of-mouth—a study in Ho Chi Minh City, Vietnam. *International Journal of Trade, Economics and Finance*, 8(5), 217–224.
- Luan, F. M., Ekasari, L. D., & Mukoffi, A. (2021). Analisis Anggaran Biaya Operasional Dan Anggaran Pendapatan Terhadap Kinerja Keuangan Berdasarkan Return On Asset (ROA) Pada Counter Crocs TM Di Kota Malang. *JURNAL MUTIARA AKUNTANSI*, 6(2), 158–165.
- Munawir. (2014). *Analisa Laporan Keuangan*. Liberty.
- Nasution, R. H. (2021). ANALISIS LAPORAN KEUANGAN SEBAGAI DASAR PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PT KMI WIRE CABLE TBK. *Jurnal Ilmu Manajemen Terapan*, 2(3), 300–313.
- Parwito. (2019). *Analisis Laporan Keuangan Sebagai Dasar Penilaian Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Guci Keramik Pt. "Sinar Biru" Surabaya*. University of Muhammadiyah Malang.
- PSAK No.1. (2012). *Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan No. 1 tahun 2012 (Revisi 2009) Tentang Penyajian Laporan Keuangan*.
- Sartono, A. R. (2013). *Manajemen Keuangan dan Teori Aplikasi*. BPPE.
- Sawir, A. (2013). *Analisis Kinerja Keuangan dan Perencanaan Keuangan Perusahaan*, Gramedia Pustaka Utama. Jakarta.

Sucipto. (2019). Analisis perbandingan kinerja keuangan bank bumh dan bank swasta nasional yang terdaftar pada bursa efek Indonesia. *Jurnal EMBA: Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis Dan Akuntansi*, 7(3).

Sudaryanto. (2020). *Metode dan Aneka Teknik Analisis bahasa*. Sanata Darma.

Sugiyono. (2013). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Alfabeta.

Sugiyono. (2014). *Metode Penelitian Pendidikan Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Alfabeta.

Sugiyono. (2015). *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. Alfabeta.

Sugiyono. (2017). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. PT Alfabet.
<https://doi.org/10.1017/CBO9781107415324.004>

Suyanto, B., & Sutinah. (2020). *Metode Penelitian Sosial: Berbagai Alternatif Pendekatan*. Prenada Media.

Trianto, A. (2018). Analisis laporan keuangan sebagai alat untuk menilai kinerja keuangan perusahaan pada PT. Bukit Asam (Persero) Tbk Tanjung Enim. *Jurnal Ilmiah Ekonomi Global Masa Kini*, 8(3), 1–10.

Wibisono, D. (2003). *Riset bisnis panduan bagi praktisi & akademisi*. Gramedia Pustaka Utama.

Agustiani, 2019. Analisis Rasio Likuiditas Dalam Memenuhi Kewajiban Pada Pt.Mestika Sakti Medan.
<https://core.ac.uk/download/pdf/225829823.pdf>

Falah Asep Saiful 2017. Analisis Laporan keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Koperasi Jasa Agribisnis Panumbangan Kabupaten Ciamis. *Jurnal Ekonomi perdesaan*.

Imam Hidayat dan Poppy Indrihastuti, 2019 “*Analisis Rasio Keuangan Terhadap Return Saham Pada Jakarta Islamic Index (Jii) Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Volume 4 No. 3, Oktober 2019* .p-ISSN 2502 – 3764 e- ISSN 2621-3168. Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungga Dewi Malang Email: hidayatrent@gmail.com, Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungga Dewi Malang Email: indrihastuti_poppy@yahoo.com.

Isna dan Ayu, 2015. *Analisis Kinerja Keuangan Dengan Pendekatan Value For Money Pada Pengendalian Tebing Tinggi*. Jurnal Riset Akuntansi dan Bisnis. Vol 15, No. 1/ Maret 2015.

Purba, 2015. Pengaruh Rasio Likuiditas Dan Rasio Solvabilitas Terhadap Earning Per Share Pada Perusahaan Sektor Industri Dasar Dan Kimia Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia.
<https://media.neliti.com/media/publications/282771-pengaruh-rasio-likuiditas-dan-rasio-solv-c85cb08c.pdf>

- Ramadanti A.Z. & Dona, E. 2020. *Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas Dan Profitabilitas Pada Bank Nagari Pusat*. Jurnal Ekonomi 1 (2). Akademi Keuangan dan Perbankan “Pembangunan” Padang
- Rapito, 2016 “ *Analisis Kinerja Keuangan Koperasi Simpan pinjam (KSP) CU Bandung Sejahtera*. Universitas Sarjanawiyata Tamansiswa.
- Rhamadana, R .B . 2016. Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan pada PT. H.M Sampoerna Tbk, *Jurnal Ilmu Dan Riset Manajemen, Vol. 5*.
- Sanjaya, surya. 2018. Analisis Rasio Profitabilitas Dalam Menilai Kinerja Keuangan Pada PT Taspen (Persero) Medan Kitabah.
- Subandi. 2011. *Ekonomi Koperasi (Teori dan Praktik)*. Bandung: alfabeta.
- Sucipto, 2013, “*Penilaian Kinerja Keuangan*”. Jurnal Ekonomi & Bisnis, FE Universitas Sumatera Utara, Medan.
- Agustiani, 2019. Analisis Rasio Likuiditas Dalam Memenuhi Kewajiban Pada Pt. Mestika Sakti Medan.
<https://core.ac.uk/download/pdf/225829823.pdf>
- Falah Asep Saiful 2017. Analisis Laporan keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Koperasi Jasa Agribisnis Panumbangan Kabupaten Ciamis. *Jurnal Ekonomi perdesaan*.
- Imam Hidayat dan Poppy Indrihastuti, 2019 “*Analisis Rasio Keuangan Terhadap Return Saham Pada Jakarta Islamic Index (Jii) Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Volume 4 No. 3, Oktober 2019* .p-ISSN 2502 – 3764 e- ISSN 2621-3168. Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungga Dewi Malang Email: hidayatrent@gmail.com, Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungga Dewi Malang Email: indrihastuti_poppy@yahoo.com.
- Isna dan Ayu, 2015. *Analisis Kinerja Keuangan Dengan Pendekatan Value For Money Pada Pengendalian Tebing Tinggi*. Jurnal Riset Akuntansi dan Bisnis. Vol 15, No. 1/ Maret 2015.
- Purba, 2015. Pengaruh Rasio Likuiditas Dan Rasio Solvabilitas Terhadap Earning Per Share Pada Perusahaan Sektor Industri Dasar Dan Kimia Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia.
<https://media.neliti.com/media/publications/282771-pengaruh-rasio-likuiditas-dan-rasio-solv-c85cb08c.pdf>
- Ramadanti A.Z. & Dona, E. 2020. *Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas Dan*

Profitabilitas Pada Bank Nagari Pusat. Jurnal Ekonomi 1 (2). Akademi Keuangan dan Perbankan “Pembangunan” Padang

Rapito, 2016 “ *Analisis Kinerja Keuangan Koperasi Simpan pinjam (KSP) CU Bandung Sejahtera. Universitas Sarjanawiyata Tamansiswa.*

Rhamadana, R .B . 2016. Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan pada PT. H.M Sampoerna Tbk, *Jurnal Ilmu Dan Riset Manajemen, Vol. 5.*

Sanjaya, surya. 2018. Analisis Rasio Profitabilitas Dalam Menilai Kinerja Keuangan Pada PT Taspen (Persero) Medan Kitabah.

Subandi. 2011. *Ekonomi Koperasi (Teori dan Praktik).* Bandung: alfabeta.

Sucipto, 2013, “*Penilaian Kinerja Keuangan*”. Jurnal Ekonomi & Bisnis, FE

Universitas Sumatera Utara, Medan.